

Ressort: Entertainment

Sängerin Melissa Etheridge würde vor ihrem Tod Cannabis rauchen

Los Angeles, 28.05.2015, 10:42 Uhr

GDN - Rockmusikerin Melissa Etheridge fürchtet das Sterben nicht - und weiß auch ganz genau, was sie an ihrem letzten Tag auf Erden konsumieren würde. "Seit meiner Brustkrebserkrankung habe ich keine Angst mehr vor dem Tod, ich bin damit im Reinen", sagte die 54-Jährige dem Magazin "Cicero" (Juniausgabe).

"Warum sollte ich so viel Kraft meines Lebens an die Angst vor etwas verschwenden, das ohnehin passieren wird?" Die Künstlerin überstand 2005 ihre Krebserkrankung nach mehreren Operationen und einer Chemotherapie. Den letzten Tag ihres Lebens möchte sie mit ihrer Frau und ihren Kindern verbringen. Mit ihnen würde sie dann puzzeln, so Etheridge. Ihre Frau würde dann ein Fischgericht mit Gemüse und Kartoffeln kochen. "Ich mache mir nichts aus Alkohol, ich würde Wasser trinken. Aber wir würden jede Menge Cannabis rauchen, jeder von uns."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-55248/saengerin-melissa-etheridge-wuerde-vor-ihrem-tod-cannabis-rauchen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com